

Association LAVI DANBWA

Accès vers l'intérieur:

Il existe des pistes qui relient des villages en particulier Saul et Maripasoula, lesquels sont utilisés par les chercheurs d'or clandestins. Ce serait bien que ces pistes soient calibrées et permettent donc une meilleure circulation.

Notamment la piste Bélizon Saul d'environ 100 km, qui permettrait le désenclavement de SAUL..

Ce serait aussi opportun de voir dans quelle mesure un protocole d'accord entre SNCF/PARC AMAZONIEN DE GUYANE soit réalisée, ce qui pourrait permettre la mise en place d'une ligne ferroviaire entre Bélizon et Saul

Culturel :

Remettre des danses folkloriques créoles en option pour le baccalauréat.

En effet, les élèves ne peuvent plus choisir cette option.

Il en est de même pour les danses traditionnelles Aluku.

Les étudiants Busi Konde Sama (Busi nenge) souhaiteraient que le C.R.O;U.S. permette aux étudiants de pratiquer ces danses au sein de l'Université.

Enfin, notons que les danses Créole, Aluku, Amérindien ont été supprimées pour les étudiants de l'Ecole des professorats (ex I.U.F.M.). Cela permettrait aux futurs professeurs d'école d'avoir une meilleure connaissance du milieu scolaire des communes de l'intérieur.

Villages créoles :

A l'instar de ce que les services de l'État ont réalisé pour les Hmongs,' ce serait intéressant de remettre sur pied des anciens villages créoles, ce qui permettrait d'installer des jeunes agriculteurs.